

# Personas con discapacidad logran insertarse laboralmente en la región



Un grupo de 44 jóvenes de la comuna, miembros de la Fundación Eleva y de la Unión Nacional de Padres y Amigos de Personas en Situación de Discapacidad (Unpade), se formaron como trabajadores del rubro gastronómico, gracias a la capacitación correspondiente al programa Fórmate Para el Trabajo, para la cual se invirtió \$37 millones.

Preparar el servicio de comedor y/o buffet; realizar limpieza y mantenimiento de mobiliario; montar y decorar mesas y plazas de trabajo según la ocasión, respetando las medidas de higiene de seguridad y prevención de riesgos; toma de pedido y sugerencia de menú, fueron parte de las lecciones entregadas a las y los alumnos, quienes en algunos casos ya están laborando en su oficio aprendido.

"Este curso me pareció muy bien, aprendí muchas cosas nuevas y me integré a un grupo distinto de niños, pero me acoplé bien. Ya terminé mi práctica y ahora estoy trabajando como garzona en el Casino Marina del Sol y la experiencia ha sido muy grata, los compañeros me han ayudado mucho y esto demuestra que no todas las personas son malas. A quienes tienen alguna discapacidad les diría que es mejor intentarlo y no vivir en una burbuja", opinó Pía Betanzo Ricciardi, alumna del curso.

"Como servicio de capacitación y empleo, tenemos el compromiso de facilitar el acceso a la formación en oficios a todas y todos, sin ningún tipo de exclusión más que el de que las personas necesiten este beneficio y puedan usarlo como una herramienta para ampliar sus opciones laborales. Es grato ver que, en estos casos, la capacitación es un verdadero motor de desarrollo personal y familiar", comentó la directora regional del Sence Ñuble, Leandra Macías Leiva.